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ATA 11/2021. Ao vigésimo nono dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às 1 
9h, reuniram-se, na Plataforma Online TEAMS, os conselheiros membros do CONCENTRO, sob 2 
a presidência do professor Celso João Carminati, Diretor Geral da FAED: o Diretor de 3 
Administração, técnico Guilherme de Medeiros; a Diretora de Ensino de Graduação, prof.ª Julice 4 
Dias; os Chefes de Departamentos, prof. Divino Ignácio Ribeiro Júnior, do Departamento de 5 
Biblioteconomia; prof.ª Caroline Jaques Cubas, do Departamento de História; prof.ª Ana Paula 6 
Nunes Chaves, do Departamento de Geografia; os representantes do corpo docente, prof. Jairo 7 
Valdati; prof. Adilson Francisco de Ângelo; prof.ª Rosa Elisabete M. W. Martins; e prof.ª Geovana 8 
Mendonça Lunardi Mendes; o representante do corpo discente, Filipe Albino Ferreira; e a 9 
secretária do Concentro, Fernanda Medeiros. O prof. Émerson César de Campos justificou 10 
ausência para comparecer em consulta médica. Tendo sido constatado que havia quórum, o 11 
presidente cumprimentou a todos e deu início à reunião. 1 Discussão e aprovação da ata da 12 
Reunião anterior. Ata nº 10/2021 – 9ª Reunião Ordinária, de 29/10/2021. Correção apontada 13 
pelo discente Filipe: onde consta o nome do discente como Ciro Palo Borges, alteração para 14 
Filipe Albino Ferreira (linha 10). Aprovada por unanimidade. 2 Expedientes. i)Inclusão de 15 
Pauta. O prof. Celso solicitou inclusão de pauta para o documento: Moção do Conselho de 16 
Centro – Faed, que trata do reajuste do VRV e criação de novo Centro de Ensino da Udesc no 17 
Meio-Oeste. Aprovado. ii) Reunião da DEG sobre Retorno Presencial. A prof.ª Julice solicitou 18 
a fala para informar que a DEG fará reunião para definir encaminhamentos do retorno presencial 19 
das aulas na Faed e construir um documento para enviar ao Concentro, para discutir a questão 20 
em dezembro. A professora destacou que a posição da Faed é de primar pela segurança dos 21 
servidores e alunos, mas totalmente contrária à implementação do ensino híbrido. 3 Ordem do 22 
dia. 3.1 Homologação: Processo UDESC 00039210/2021. Assunto: Credenciamento de 23 
docente. Interessado/a: Prof.ª Cristina de Moraes. Homologado. 3.2 Homologação: 24 
Documento UDESC 00033134/2021. Assunto: Credenciamento de docente. Interessado/a: 25 
Prof.ª Tamara de Castro Régis. Homologado. 3.2 [Inclusão de Pauta] Moção do Concentro 26 
manifestando preocupação e descontentamento com o decreto do Governo, que não contém 27 
todas as informações da Resolução 010/2010, quando criou o novo Centro no Meio-Oeste, pois 28 
previa aumento de repasse para a UDESC. Outro ponto da moção refere-se à aprovação de 29 
reajuste do VRV com mais de 7% de diferença para menos, em relação ao valor aprovado pelo 30 
Consuni na UDESC. O documento foi compartilhado em tela e o professor Celso o leu para o 31 
Conselho. Em discussão, não houve manifestações. Em votação, aprovado por unanimidade. 32 
4 Comunicações Pessoais. 4.1 A prof.ª Geovana parabenizou a inciativa da gestão em 33 
elaborar a moção e comunicou que amanhã, 30/11, inicia um seminário internacional que 34 
termina com uma atividade do seu projeto de extensão. O evento está com mais de 600 inscritos, 35 
de diversos países, e será totalmente online. Comunicou também que dia 08/12, quarta-feira, 36 
das 10 às 12h, será realizada a posse da segunda Gestão da ANPED, que será coordenada 37 
pela professora. Haverá uma assembleia aberta, que ocorrerá no auditório da Faed e será 38 
transmitida para todo o Brasil. A professora convidou os colegas e informou que enviará e-mail 39 
com os detalhes. O prof. Celso parabenizou a professora pelo evento. 4.2 A prof.ª Rosa 40 
comunicou que saiu o resultado preliminar do PAEX. A Faed teve 10 programas com nota 41 
máxima. A Faed tem qualificado muitos programas, pelos quais irá receber recursos e cotas de 42 
bolsas. A professora agradeceu aos participantes da Comissão de Extensão e ao técnico da 43 
DEX, Júlio César Ribeiro Mota Filho pelo trabalho realizado. A prof.ª Julice comunicou que estará 44 
em férias no período de 6 a 22 de dezembro, e neste período o prof. Celso assumirá a Direção 45 
de Ensino de Graduação; e apresentou um feedback do Parque das Profissões, que ocorreu no 46 
dia 24/11. Agradeceu às chefias de departamentos e às técnicas Daiane Martins de Oliveira, da 47 
DEG, e Carolina Hommerding (Assessoria de Comunicação), que colaboraram na produção dos 48 
vídeos de abertura do evento. Agradeceu também aos professores, estudantes e egressos que 49 
participaram, contribuindo com depoimentos, e aos professores Andréia Sousa da Silva, do DBI; 50 
Rogério Rosa Rodrigues e Ana Luiza Mello Santiago de Andrade, do DH; Tamara de Castro 51 
Regis, do DGEO; e Gustavo Rugoni de Souza, do DPED. A professora entende que a 52 
universidade precisa adensar a política de marketing para e com os estudantes do ensino médio. 53 
Em relação ao retorno presencial, a professora solicitou ao Conselho, em nome da Comissão 54 
de Monitoramento de COVID-19 do Centro, que continuem tomando as precauções 55 
recomendadas e reforcem a necessidade de cuidados junto aos colegas. Recomendou aos 56 
departamentos que queiram retomar as reuniões presenciais na Sala 117 não se sentem 57 
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próximos uns dos outros nem compartilhem objetos e alimentos. Colocou-se à disposição para 58 
esclarecimentos e orientações. O prof. Celso agradeceu pelos informes e recomendação. 59 
Informou que solicitará à Assessoria de Comunicação que coloque cartazes com orientações no 60 
Centro. O discente Filipe congratulou a prof.ª Geovana pela reeleição à presidência da ANPED; 61 
comentou sobre o ensino híbrido, expressando preocupação com a possibilidade; sobre a 62 
questão do marketing, muito forte em pequenas faculdades; relatou que, como professor da rede 63 
de ensino básica, percebe que a Udesc é pouco conhecida. O prof. Celso comunicou que no 64 
final de julho iniciou o Planejamento Estratégico do Centro, num trabalho conjunto com 65 
representantes docentes e técnicos, com previsão de conclusão para fevereiro de 2022. Um dos 66 
pontos tratados é justamente é a inserção social e projeção da universidade no âmbito social, 67 
nas mídias, nas redes, e nas instituições. O prof. anunciou a assembleia dos sindicatos dos 68 
professores e dos técnicos na tarde de hoje, a partir das 17h e convidou a todos para 69 
participarem. Anunciou também que hoje ocorrem eleições para chefia e subchefia do DPED no 70 
Centro; o prof. Jarbas encerra o mandato no próximo dia 7 de dezembro. Agradeceu ao trabalho 71 
da DEG e informou que a Faed aguarda o resultado final do ENADE para organizar a colação 72 
de grau. Destacou a importância do cargo ocupado pela prof.ª Geovana na ANPED e prof. 73 
Lourival José Martins Filho pela reeleição Associação Brasileira de Alfabetização. Comunicou 74 
que breve será iniciada a campanha de arrecadação de fundos para o Natal dos servidores 75 
terceirizados. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e 76 
encerrou a reunião da qual eu, Fernanda Medeiros, secretária do CONCENTRO, redigi a 77 
presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e por todos os presentes. 78 
Florianópolis, 29 de novembro de 2021.  79 
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Assinaturas do documento

Código para verificação: WLN329J7

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

FERNANDA MEDEIROS (CPF: 823.XXX.349-XX) em 15/12/2021 às 09:43:42
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:43:21 e válido até 30/03/2118 - 12:43:21.

(Assinatura do sistema)

CELSO JOAO CARMINATI (CPF: 607.XXX.249-XX) em 15/12/2021 às 15:57:04
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:40:28 e válido até 30/03/2118 - 12:40:28.

(Assinatura do sistema)

GUILHERME DE MEDEIROS (CPF: 056.XXX.039-XX) em 15/12/2021 às 16:04:42
Emitido por: "Autoridade Certificadora SERPRORFBv5", emitido em 28/01/2020 - 14:44:00 e válido até 27/01/2023 - 14:44:00.

(Assinatura ICP-Brasil)

CAROLINE JAQUES CUBAS (CPF: 036.XXX.239-XX) em 15/12/2021 às 18:09:49
Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/07/2018 - 13:30:30 e válido até 13/07/2118 - 13:30:30.

(Assinatura do sistema)

JAIRO VALDATI (CPF: 595.XXX.609-XX) em 15/12/2021 às 18:10:09
Emitido por: "SGP-e", emitido em 08/04/2019 - 15:02:02 e válido até 08/04/2119 - 15:02:02.

(Assinatura do sistema)

ROSA ELISABETE MILITZ WYPYCZYNSKI MARTINS (CPF: 464.XXX.190-XX) em 15/12/2021 às 19:34:43
Emitido por: "AC CNDL RFB v3", emitido em 24/08/2021 - 17:26:45 e válido até 24/08/2022 - 17:26:45.

(Assinatura ICP-Brasil)

ADILSON DE ANGELO LOPES FRANCISCO (CPF: 896.XXX.097-XX) em 16/12/2021 às 10:03:05
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:37:41 e válido até 30/03/2118 - 12:37:41.

(Assinatura do sistema)

ANA PAULA NUNES CHAVES (CPF: 034.XXX.416-XX) em 16/12/2021 às 14:30:17
Emitido por: "SGP-e", emitido em 20/02/2019 - 13:58:21 e válido até 20/02/2119 - 13:58:21.

(Assinatura do sistema)

DIVINO IGNACIO RIBEIRO JUNIOR (CPF: 132.XXX.958-XX) em 16/12/2021 às 17:19:22
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:41:34 e válido até 30/03/2118 - 12:41:34.

(Assinatura do sistema)

JARBAS JOSE CARDOSO (CPF: 224.XXX.349-XX) em 16/12/2021 às 17:26:47
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:36:57 e válido até 30/03/2118 - 12:36:57.

(Assinatura do sistema)



Assinaturas do documento

GEOVANA MENDONCA LUNARDI MENDES (CPF: 827.XXX.999-XX) em 16/12/2021 às 23:00:28
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:34:55 e válido até 30/03/2118 - 12:34:55.

(Assinatura do sistema)

EMERSON CESAR DE CAMPOS (CPF: 707.XXX.419-XX) em 07/03/2022 às 14:53:43
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:35:49 e válido até 30/03/2118 - 12:35:49.

(Assinatura do sistema)

JULICE DIAS em 07/03/2022 às 22:09:21
Emitido por: "SGP-e", emitido em 14/09/2020 - 15:35:26 e válido até 14/09/2120 - 15:35:26.

(Assinatura do sistema)

LUCILENE LISBOA DE LIZ (CPF: 032.XXX.939-XX) em 08/03/2022 às 14:44:30
Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/07/2018 - 14:35:06 e válido até 13/07/2118 - 14:35:06.

(Assinatura do sistema)

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo/conferencia-
documento/VURFU0NfMTIwMjJfMDAwMTc3NTlfMTc4MjdfMjAyMV9XTE4zMjlKNw== ou o site

https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo e informe o processo UDESC 00017759/2021 e o código
WLN329J7 ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a conferência.


